

# Église Saint-Christophe : fin des travaux de rénovation

Bénerville-sur-Mer - Publié le 16/09/2016 à 03:56

🔊 écouter



 Facebook

 Twitter

 Google+



Lire le journal  
numérique

L'APPB (Association pour la préservation du patrimoine de Bénerville-sur-Mer) compte bien donner, à l'occasion des Journées européennes du patrimoine, un large écho de la rénovation de sa petite église Saint-Christophe.

Pour cela, des portes ouvertes auront lieu dimanche 18 septembre. L'association exposera ses objectifs et fera la liste des animations à venir. À 15 h, la restauratrice de l'église, Laetitia Guillemain, viendra présenter le travail effectué sur *La Vierge des douleurs* et des colonnes de l'Arc triomphal.

Dimanche 18 septembre, de 10 h à 18 h, portes ouvertes de l'église. Entrée gratuite.